



Arbeiten für den Ausbau von Handynetzen

Die Ansprüche an eine schnelle Kommunikation mit hoher Qualität steigen ständig – auch was den Service mit Mobiltelefonen betrifft. Hier – auf der Mini-Bau- stelle neben dem Parkhaus des Einkaufszentrums Am Steinweg – sind Ronny Oppel und Roland Riese (r.) von der Rhön-Montage Fernmelde GmbH dabei, Glasfaserkabel zur Vorbereitung für den erweiterten Ausbau von Handynetzen zu verlegen. Die Gemeinschaft der Sühler Handy- nutzer wird's freuen.

Foto: frankphoto.de

20 Jahre Ausbildung für

Dank für Einsatz bei OB-Wahl

... zum ...